

Abschluss der Baumaßnahme in der Roßwachtstraße

Neue Wasserleitung wird ans Netz genommen: nächtliche Sperrung der Erich-Ollenhauer-Straße

Dachau, 28. Oktober 2021

Nach rund vier Monaten Bauzeit können die Anwohner in der Roßwachtstraße aufatmen. In der kommenden Woche wird die neue Wasserleitung an die Ringleitung in der Erich-Ollenhauer-Straße angeschlossen. Um die Anschlussarbeiten durchführen zu können, ist es erforderlich, die Erich-Ollenhauer-Straße zwischen Roßwachtstraße und Ringstraße für zwei Nächte halbseitig zu sperren. Der Verkehr wird an der Baustelle vorbeigeleitet.

- **Halbseitige Sperrung Erich-Ollenhauer-Straße
(zwischen Roßwacht- und Ringstraße)**
nächtliche Bauarbeiten am Wasserleitungsnetz
vom **02.11.-03.11.** und vom **03.11.-04.11.2021**
jeweils von **20:00 bis 05:30 Uhr**

Während der Anschlussarbeiten der neuen Wasserleitung an die Ringlinie, ist es unvermeidlich, die Wasserversorgung in dem betroffenen Bereich zu unterbrechen. Anwohner und Eigentümer werden hierüber selbstverständlich rechtzeitig informiert.

Die Stadtwerke Dachau geben ihr Bestes, die Beeinträchtigungen im Straßenverkehr sowie Lärm und Staub so gering wie möglich zu halten.

1.161 Zeichen inklusive Leerzeichen. Zur redaktionellen Verwendung ohne Kostenbeteiligung der Stadtwerke.

Presse-Information

Ansprechpartner für die Presse:

Stadtwerke Dachau
Pressestelle
Cornelia Scheyerl
Brunngartenstraße 3
85221 Dachau

Telefon: 08131-7009-977

Telefax: 08131-7009-60

E-Mail: scheyerl@stadtwerke-dachau.de